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— PE-207(IX)/2011 RGEP.3129. De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al
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— PE-239(IX)/2011 RGEP.3235. De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del
GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si está previsto en el proceso de implatanción BIT
la incorporación del Abono Joven en todas las zonas tarifarias para 2013, junto al
Mensual y Tercera Edad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3396
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2.7.3 TRANSFORMACIÓN DE PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

Transformación de Preguntas para Respuesta Escrita en Peticiones de Información

— PI-765(IX)/2011 RGEP.3194 (Transformada de PE-232(IX)/2011 RGEP.3194). De la
Diputada Sra. Moya Nieto, del GPS, al Gobierno, sobre coste medio de un informe
emitido por los equipos psicosociales adscritos a los juzgados de la Comunidad de
Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3396

5. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

5.1 COMPARECENCIAS

5.1.1 COMPARECENCIAS ANTE EL PLENO

— C-421(IX)/2011 RGEP.3285. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por
la que se solicita la comparecencia del Sr. Consejero de Transportes e Infraestructuras
ante el Pleno, sobre estado en que se encuentra la negociación con el Ayuntamiento de
Madrid en lo referente al traspaso de competencias en la empresa Metro de Madrid.
(Por vía art. 208 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3397

5.1.2 COMPARECENCIAS ANTE LAS COMISIONES

— C-405(IX)/2011 RGEP.3092. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida-Los Verdes, por la que se solicita la comparecencia del Sr. Director General de
Cooperación con la Administración Local ante la Comisión de Vicepresidencia, Cultura
y Deporte, sobre actuaciones y planes de futuro de su Dirección General. (Por vía art.
210 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3397-3398
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— C-408(IX)/2011 RGEP.3150. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por
la que se solicita la comparecencia del Sr. Presidente de la Cruz Roja de Madrid, o
persona que designe, ante la Comisión de Asuntos Sociales, sobre actividades y
programas desarrollados por la Cruz Roja en el ámbito de la Comunidad de Madrid,
especialmente en lo referente a su trabajo como auxiliar de los poderes públicos en el
ámbito de las políticas sociales. (Por vía art. 211 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3398

— C-410(IX)/2011 RGEP.3156. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida-Los Verdes, por la que se solicita la comparecencia del Sr. Consejero de
Transportes e Infraestructuras ante la Comisión de Transportes e Infraestructuras, sobre
medidas de ahorro que pretende implantar en la Sociedad Pública Metro. (Por vía art.
209 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3398-3399

— C-411(IX)/2011 RGEP.3157. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida-Los Verdes, por la que se solicita la comparecencia de la Sra. Dña. Safira Cantos,
representante de Amnistía Internacional, o persona que ella delegue, ante la Comisión
de Mujer, sobre informe “España: Una Agenda de Derechos Humanos para
Comunidades Autónomas y Ayuntamientos” y, en concreto, el epígrafe: “3.4 Más
protección y menos impunidad frente a la Violencia de Género”. (Por vía art. 211 RAM). 3399

— C-412(IX)/2011 RGEP.3203. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por
la que se solicita la comparecencia del Sr. Secretario General de UGT-MADRID, o en su
defecto, en quien estime delegar, ante la Comisión de Presupuestos, Economía y
Hacienda, sobre situación del Comercio en la Comunidad de Madrid. (Por vía art. 211
RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3399-3400

— C-413(IX)/2011 RGEP.3204. Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por
la que se solicita la comparecencia del Sr. Secretario General de CCOO-MADRID, o en
su defecto, en quien estime delegar, ante la Comisión de Presupuestos, Economía y
Hacienda, sobre situación del Comercio en la Comunidad de Madrid. (Por vía art. 211
RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3400

— C-415(IX)/2011 RGEP.3214. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida-Los Verdes, por la que se solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de
Educación y Empleo ante la Comisión de Educación y Empleo, sobre consecuencias de
la paralización y retraso de las obras de construcción de los centros comprometidos
para el curso 2011-2012. (Por vía art. 209 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3400

— C-416(IX)/2011 RGEP.3215. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida-Los Verdes, por la que se solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de
Educación y Empleo ante la Comisión de Educación y Empleo, sobre consecuencias de
la paralización y retraso de las obras de construcción del CEIP Maestro Padilla del Pau
de Carabanchel para el curso 2011-2012. (Por vía art. 209 RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . 3401
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— C-417(IX)/2011 RGEP.3216. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida-Los Verdes, por la que se solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de
Educación y Empleo ante la Comisión de Educación y Empleo, sobre consecuencias de
la paralización y retraso de las obras de construcción del CEIP Antonio Fontán de
Fuencarral/El Pardo para el curso 2011-2012. (Por vía art. 209 RAM). . . . . . . . . . . . . . 3401

— C-418(IX)/2011 RGEP.3217. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida-Los Verdes, por la que se solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de
Educación y Empleo ante la Comisión de Educación y Empleo, sobre consecuencias de
la paralización y retraso de las obras de construcción del CEIP Constitución de 1812 de
la Vereda de los Estudiantes de Leganés para el curso 2011-2012. (Por vía art. 209 RAM). 3401-3402

— C-419(IX)/2011 RGEP.3218. Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda
Unida-Los Verdes, por la que se solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de
Educación y Empleo ante la Comisión de Educación y Empleo, sobre consecuencias de
la paralización y retraso de las obras de construcción del CEIP 2 de Mayo de Pinto que
deberían haber finalizado definitivamente para este curso 2011-2012. (Por vía art. 209
RAM). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3402

5.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL

5.2.1 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN PLENO

— PCOP-93(IX)/2011 RGEP.3185. De la Diputada Sra. Espinosa de la Llave, del GPIU-
LV, al Gobierno, se pregunta cómo se está gestionando el cierre del Centro Magerit. 3403

— PCOP-94(IX)/2011 RGEP.3228. Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al
Gobierno, se pregunta si piensa el Consejo de Gobierno adoptar alguna medida ante
la reducción de autónomos que se han producido estos años en la Comunidad de
Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3403

— PCOP-95(IX)/2011 RGEP.3229. Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al
Gobierno, se pregunta si cree necesario el Consejo de Gobierno aumentar a corto plazo
los recursos de Avalmadrid para compensar la perspectiva de grave mantenimiento de
la restricción crediticia a las pequeñas y medianas empresas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3403-3404

— PCOP-98(IX)/2011 RGEP.3232. De la Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV,
al Gobierno, se pregunta si cree oportuno el Consejo de Gobierno adoptar iniciativas
legales por conflicto de intereses contra las Agencias de Calificación que recientemente
han reducido la calificación crediticia de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . 3404
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— PCOP-99(IX)/2011 RGEP.3277. De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV,
al Gobierno, se pregunta si tiene el Gobierno Regional algún Plan para mejorar la
calidad del aire en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3404

— PCOP-101(IX)/2011 RGEP.3281. De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV,
al Gobierno, sobre repercusión que tendrá para el sector agrario madrileño la propuesta
de la Comisión Europea sobre la Reforma de la Política Agrícola Común (PAC). . . . 3405

— PCOP-102(IX)/2011 RGEP.3288. Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al
Gobierno, sobre medidas que tiene previsto adoptar el Gobierno Regional para prevenir
los accidentes laborales en nuestra Comunidad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3405

— PCOP-103(IX)/2011 RGEP.3301. Del Diputado Sr. Velasco Rami, del GPUPyD, al
Gobierno, se pregunta si piensa mantener el Gobierno de la Comunidad de Madrid la
Unidad de Representación de la Comunidad de Madrid en Bruselas. . . . . . . . . . . . . . 3405-3406

— PCOP-104(IX)/2011 RGEP.3303. Del Diputado Sr. Gómez Franco, del GPS, a la Sra.
Presidenta del Gobierno, sobre opinión que le merece la situación de la sanidad pública
en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3406

— PCOP-105(IX)/2011 RGEP.3304. Del Diputado Sr. Gómez Franco, del GPS, a la Sra.
Presidenta del Gobierno, sobre valoración que le merece la calidad del sistema sanitario
en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3406

— PCOP-106(IX)/2011 RGEP.3305. De la Diputada Sra. Menéndez González-
Palenzuela, del GPS, al Gobierno, se pregunta si considera que debe ser gratuito el
acceso a la cartera de prestaciones sanitarias de servicios comunes del Sistema Nacional
de Salud en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3406-3407

— PCOP-107(IX)/2011 RGEP.3306. Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al
Gobierno, sobre valoración sobre la implantación de la libre elección de médico de
familia en Atención Primaria en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3407

— PCOP-108(IX)/2011 RGEP.3307. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al
Gobierno, sobre valoración que le merece la prestación del servicio de ambulancias en
la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3407

— PCOP-109(IX)/2011 RGEP.3308. De la Diputada Sra. Martín Lozano, del GPS, al
Gobierno, se pregunta cómo valora el Gobierno Regional el funcionamiento de la
sanidad pública en el municipio de Morata de Tajuña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3408
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— PCOP-110(IX)/2011 RGEP.3309. Del Diputado Sr. Henríquez de Luna Losada, del
GPP, a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre líneas generales de los Presupuestos de
la Comunidad de Madrid para el próximo año 2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3408

— PCOP-111(IX)/2011 RGEP.3310. De la Diputada Sra. Díaz Ayuso, del GPP, al
Gobierno, sobre valoración que hace el Gobierno Regional de la labor que están
desarrollando los Juzgados de Violencia de Género en la Comunidad de Madrid. . . 3408-3409

— PCOP-112(IX)/2011 RGEP.3311. Del Diputado Sr. González Pereira, del GPP, al
Gobierno, sobre repercusiones que tiene para los presupuestos de la Comunidad de
Madrid la negativa del Gobierno de la Nación a confirmar los ingresos de las
Comunidades Autónomas del sistema de financiación. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3409

— PCOP-113(IX)/2011 RGEP.3312. Del Diputado Sr. Lozano Pérez, del GPP, al
Gobierno, sobre impacto que ha tenido para la movilidad de los municipios de Pozuelo
de Alarcón y Boadilla del Monte la puesta en marcha del Metro Ligero. . . . . . . . . . . . 3409

— PCOP-114(IX)/2011 RGEP.3313. De la Diputada Sra. Martín Irañeta, del GPP, al
Gobierno, se pregunta cómo valora el Gobierno Regional los últimos datos publicados
por el Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS) sobre la preocupación de los
ciudadanos por la educación. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3409-3410

— PCOP-115(IX)/2011 RGEP.3314. De la Diputada Sra. Liébana Montijano, del GPP, al
Gobierno, sobre balance que realiza del primer año de libertad de elección en la sanidad
madrileña. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3410

5.2.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

— PCOC-179(IX)/2011 RGEP.3096. Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al
Gobierno ante la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y Deporte, se pregunta cuánto
ahorro supone la cancelación temporal de las actividades en las bibliotecas de la
Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3411

— PCOC-180(IX)/2011 RGEP.3097. Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al
Gobierno ante la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y Deporte, sobre razones que
han llevado al Consejo de Gobierno a cancelar las actividades en las bibliotecas de la
Comunidad. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3411

— PCOC-186(IX)/2011 RGEP.3195. De la Diputada Sra. Moya Nieto, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Presidencia y Justicia, se pregunta cuáles son las razones
por las que la Consejería de Presidencia y Justicia no se ha adherido al protocolo de
coordinación para la atención a menores de edad víctimas de malos tratos. . . . . . . . . 3411-3412
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— PCOC-189(IX)/2011 RGEP.3200. Del Diputado Sr. Jiménez Molero, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Presupuestos, Economía y Hacienda, se pregunta cuándo
tienen previsto habilitar o adjudicar la línea de financiación y apoyo a los servicios de
protección al consumidor, durante el año 2011, a las Corporaciones Locales de la
Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3412

— PCOC-190(IX)/2011 RGEP.3201. Del Diputado Sr. Jiménez Molero, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Presupuestos, Economía y Hacienda, se pregunta cuándo
tienen previsto habilitar o adjudicar la línea de financiación y apoyo a los servicios de
protección al consumidor, durante el año 2011, a las Asociaciones de Consumidores de
la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3412

— PCOC-191(IX)/2011 RGEP.3206. De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU-LV,
al Gobierno ante la Comisión de Educación y Empleo, sobre motivos por los que el
Gobierno Regional ha incumplido su promesa de construcción del CEIP Constitución
de 1812 de la Vereda de los Estudiantes de Leganés para el curso 2011-2012 . . . . . . . 3413

— PCOC-192(IX)/2011 RGEP.3207. De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU-LV,
al Gobierno ante la Comisión de Educación y Empleo, sobre motivos por los que el
Gobierno Regional ha incumplido su promesa de construcción del CEIP Maestro Padilla
del Pau de Carabanchel para el curso 2011-2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3413

— PCOC-193(IX)/2011 RGEP.3208. De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU-LV,
al Gobierno ante la Comisión de Educación y Empleo, sobre motivos por los que el
Gobierno Regional ha incumplido su promesa de construcción del CEIP Antonio
Fontán de Fuencarral/El Pardo para el curso 2011-2012. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3413-3414

— PCOC-194(IX)/2011 RGEP.3209. De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU-LV,
al Gobierno ante la Comisión de Educación y Empleo, se pregunta cuando tiene
previsto el Gobierno Regional terminar las obras de construcción del CEIP 2 de Mayo
de Pinto que deberían haber finalizado definitivamente para este curso 2011-2012. . 3414

— PCOC-195(IX)/2011 RGEP.3210. Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al
Gobierno ante la Comisión de Presidencia y Justicia, se pregunta cómo tiene previsto
llevar a cabo la devolución de las competencias de justicia al Estado Español. . . . . . . 3414

— PCOC-196(IX)/2011 RGEP.3211. Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al
Gobierno ante la Comisión de Presidencia y Justicia, sobre valoración que hace el
Gobierno Regional de la campaña de incendios forestales (INFOMA) 2011. . . . . . . . . 3415

— PCOC-197(IX)/2011 RGEP.3212. Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al
Gobierno ante la Comisión de Presidencia y Justicia, se pregunta si tiene previsto
implantar en la Comunidad de Madrid un cuerpo de policía autonómico. . . . . . . . . . 3415
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— PCOC-198(IX)/2011 RGEP.3213. Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al
Gobierno ante la Comisión de Asuntos Sociales, sobre evaluación y seguimiento que
está realizando el Gobierno Regional sobre el Plan General de Cooperación al
Desarrollo 2009-2012, que mida el impacto y la efectividad de las medidas y actuaciones
allí recogidas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3415-3416

— PCOC-199(IX)/2011 RGEP.3223. Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al
Gobierno ante la Comisión de Presupuestos, Economía y Hacienda, se pregunta si cree
necesario el Consejo de Gobierno aumentar a corto plazo los recursos de Avalmadrid
para compensar la perspectiva de grave mantenimiento de la restricción crediticia a las
pequeñas y medianas empresas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3416

— PCOC-200(IX)/2011 RGEP.3224. Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al
Gobierno ante la Comisión de Presupuestos, Economía y Hacienda, se pregunta si
piensa el Consejo de Gobierno adoptar alguna medida ante la reducción de autónomos
que se ha producido este año en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3416

— PCOC-201(IX)/2011 RGEP.3225. De la Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-
LV, al Gobierno ante la Comisión de Presupuestos, Economía y Hacienda, se pregunta
si cree oportuno el Consejo de Gobierno adoptar iniciativas legales por conflicto de
intereses contra las Agencias de Calificación que recientemente han reducido la
calificación crediticia de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3417

— PCOC-204(IX)/2011 RGEP.3239. Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al
Gobierno ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, se
pregunta cuántos expedientes sancionadores por incumplimientos en materia de
promoción de la accesibilidad y eliminación de barreras arquitectónicas se han iniciado
en el último año en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3417

— PCOC-205(IX)/2011 RGEP.3240. Del Diputado Sr. Fabo Ordóñez, del GPUPyD, al
Gobierno ante la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y Deporte, sobre criterios que
está siguiendo el Gobierno de la región para la suspensión de actividades en la red de
bibliotecas de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3417-3418

— PCOC-206(IX)/2011 RGEP.3242. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno ante la Comisión de Educación y Empleo, se pregunta por qué a esta fecha
no está totalmente finalizado, entregado y en funcionamiento el CEIP Leopoldo Calvo-
Sotelo de Las Tablas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3418

— PCOC-207(IX)/2011 RGEP.3256. De la Diputada Sra. Espinosa de la Llave, del GPIU-
LV, al Gobierno ante la Comisión de Mujer, se pregunta si conoce el Gobierno Regional
los requisitos exigidos para acceder como beneficiaria, mujeres víctimas de violencia
de género, a los servicios que presta el centro de emergencia de Móstoles. . . . . . . . . . 3418
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— PCOC-208(IX)/2011 RGEP.3257. De la Diputada Sra. Espinosa de la Llave, del GPIU-
LV, al Gobierno ante la Comisión de Mujer, se pregunta si conoce el Gobierno Regional
los requisitos exigidos para acceder como beneficiaria, mujeres en riesgo de exclusión
social, a los servicios que presta la residencia juvenil Victoria Kent. . . . . . . . . . . . . . . . 3419

— PCOC-210(IX)/2011 RGEP.3259. Del Diputado Sr. Jiménez Molero, del GPS, al
Gobierno ante la Comisión de Transportes e Infraestructuras, se pregunta cuándo se va
a constituir para desarrollar sus funciones el Comité Técnico del Consorcio Regional de
Transportes contemplado en el artículo 10 de la Ley de creación del mismo. . . . . . . . 3419

— PCOC-211(IX)/2011 RGEP.3273. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno ante la Comisión de Educación y Empleo, se pregunta por qué a esta fecha
no está totalmente finalizado y en funcionamiento el CEIP Josep Tarradellas de Las
Tablas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3419-3420

— PCOC-212(IX)/2011 RGEP.3275. De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV,
al Gobierno ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, se
pregunta si tiene previsto el Gobierno Regional presentar ante la Asamblea de Madrid
algún Proyecto de Ley de Caza en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3420

— PCOC-213(IX)/2011 RGEP.3276. De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV,
al Gobierno ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, se
pregunta si han adoptado o tienen previsto adoptar alguna medida para solucionar la
grave situación de contaminación en la denominada “Laguna de Boca Alta”. . . . . . . 3420

— PCOC-214(IX)/2011 RGEP.3279. De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV,
al Gobierno ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, se
pregunta en qué consiste el proyecto del Plan de Recuperación Ambiental del Puerto
de Navacerrada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3421

— PCOC-215(IX)/2011 RGEP.3280. De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV,
al Gobierno ante la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, sobre
presupuesto destinado para el proyecto del Plan de Recuperación Ambiental del Puerto
de Navacerrada. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3421

5.3 PETICIONES DE INFORMACIÓN

— PI-715(IX)/2011 RGEP.3087. De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del GPUPyD,
al Gobierno, sobre número de jóvenes con Carné Joven por municipio en la Comunidad
de Madrid a 30-09-10. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3422
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— PI-716(IX)/2011 RGEP.3107. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno,
sobre listado de municipios en los que actualmente el servicio de radiotelefonía móvil
en grupo cerrado de usuarios con tecnología digital para su uso por parte de su
correspondiente Cuerpo de Policía Local (conocido también como Proyecto Tetra) no
está totalmente implantado y desarrollado. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3422

— PI-717(IX)/2011 RGEP.3108. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno,
sobre listado de municipios en los que actualmente el servicio de radiotelefonía móvil
en grupo cerrado de usuarios con tecnología digital para su uso por parte de su
correspondiente Cuerpo de Policía Local (conocido también como Proyecto Tetra) está
implantado y desarrollado totalmente. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3422-3423

— PI-718(IX)/2011 RGEP.3109. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno,
sobre problemas detectados en el funcionamiento en cada uno de los municipios del
servicio de radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con tecnología digital
para su uso por parte de su correspondiente Cuerpo de Policía Local (conocido también
como Proyecto Tetra). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3423

— PI-719(IX)/2011 RGEP.3110. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno,
sobre problemas detectados en la implantación en cada uno de los municipios del
servicio de radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con tecnología digital
para su uso por parte de su correspondiente Cuerpo de Policía Local (conocido también
como Proyecto Tetra). . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3423

— PI-720(IX)/2011 RGEP.3111. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno,
sobre coste total hasta la fecha de la implantación y desarrollo del servicio de
radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con tecnología digital para su uso
por parte de los órganos y entidades prestadores de los servicios de emergencia,
seguridad y rescate. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3424

— PI-721(IX)/2011 RGEP.3112. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno,
sobre coste económico por municipio de la implantación y desarrollo del servicio de
radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con tecnología digital para su uso
por parte del Cuerpo de Policía Local correspondiente. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3424

— PI-722(IX)/2011 RGEP.3113. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno,
sobre número de estaciones base por municipio correspondientes al servicio de
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por parte del Cuerpo de Policía Local correspondiente. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3424-3425

— PI-723(IX)/2011 RGEP.3114. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno,
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— PI-724(IX)/2011 RGEP.3115. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno,
sobre número total de estaciones base y terminales portátiles personales y para
vehículos correspondientes al servicio de radiotelefonía móvil en grupo cerrado de
usuarios con tecnología digital para su uso por parte del Servicio 112 de la Comunidad
de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3425
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de usuarios con tecnología digital para su uso por el Cuerpo de Policía Local
correspondiente al Servicio 112 de la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3426
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para vehículos correspondientes al servicio de radiotelefonía móvil en grupo cerrado
de usuarios con tecnología digital para su uso por el Servicio de Bomberos de la
Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3426-3427

— PI-728(IX)/2011 RGEP.3119. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno,
sobre listado de municipios cuyos Cuerpos de Policía Local a día de hoy se encuentran
plenamente integrados en el denominado Proyecto Apolo y están trabajando con la
herramienta de gestión informática Eurocop. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3427
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— PI-732(IX)/2011 RGEP.3192. De la Diputada Sra. Moya Nieto, del GPS, al Gobierno,
sobre número de evaluaciones que afectaban a niños menores de catorce años que han
sido realizadas, en el año 2010, por los equipos psicosociales que están adscritos a los
juzgados en la Comunidad de Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3428-3429
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— PI-734(IX)/2011 RGEP.3196. Del Diputado Sr. Carmona Sancipriano, del GPS, al
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de subconcepto del ejercicio presupuestario 2010. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3429

— PI-735(IX)/2011 RGEP.3202. De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno,
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móvil en grupo cerrado de usuarios con tecnología digital para su uso por parte de su
correspondiente Cuerpo de Policía Local (conocido también como Proyecto Tetra)
presenta problemas de cobertura o “zonas de sombra” entre los diferentes terminales. 3429-3430

— PI-736(IX)/2011 RGEP.3236. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD,
al Gobierno, sobre copia de todos los datos, tanto globales como desglosados por
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— PI-737(IX)/2011 RGEP.3237. Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD,
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correspondiente al primer semestre de 2011, en formato electrónico. . . . . . . . . . . . . . . 3430-3431

— PI-738(IX)/2011 RGEP.3241. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, sobre datos globales por año y por naturaleza del centro educativo de
abandono escolar temprano y fracaso escolar, de 2003 a 2009, en la Comunidad de
Madrid. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3431

— PI-739(IX)/2011 RGEP.3243. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
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Secundaria en el curso 2010-2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3431

— PI-740(IX)/2011 RGEP.3244. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
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— PI-741(IX)/2011 RGEP.3245. Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al
Gobierno, sobre ratio de alumnos por clase de cada centro público de Educación
Primaria en el curso 2010-2011. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3432
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2. TEXTOS EN TRAMITACIÓN

2.4 PROPOSICIONES NO DE LEY

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, de
conformidad con los artículos 49, 97, 205 y siguientes del Reglamento de esta Cámara acuerda
admitir y tramitar las Proposiciones No de Ley que a continuación se relacionan.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena su publicación en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid”.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PNL-35(IX)/2011 RGEP.3282 SSSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, instando al

Gobierno Regional a emprender las medidas necesarias para adquirir las dos mil hectáreas de
los Pinares de El Paular, con el fin de preservar como bien público una de las masas de pino
silvestre más importantes de Europa, su paisaje y biodiversidad. Para su tramitación ante la
Comisión de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los pinares de El Paular, en la cabecera del madrileño valle de Lozoya, es un soberbio
bosque maduro de más de dos mil hectáreas que con los inmediatos pinares segovianos de
Valsaín forma una de las masas de pino silvestre más importantes de Europa. Además de sus
valores paisajísticos únicos, hay que resaltar su riquísima biodiversidad constituida en gran parte
por más de setecientas especies y subespecies de plantas, y un centenar largo de especies de aves
nidificantes, entre las que destaca el buitre negro con una de las colonias más importantes de la
península Ibérica.

Los beneficios ambientales que proporciona este monte son incalculables: protección del
suelo frente a la erosión, regulación del ciclo hidrológico en la cabecera de la principal cuenca
hidrográfica que abastece a la ciudad de Madrid, captación de carbono, mantenimiento de la
biodiversidad, utilidad social en forma de ocio público y disfrute del paisaje. 

Conocido como "Pinar de los Belgas", este monte fue adquirido en 1840 por la Sociedad
Belga de los Pinares del Paular, que lo ha explotado y conservado de forma ejemplar hasta
nuestros días, preservándolo por su cuenta y riesgo y sin ayudas públicas. Esta centenaria
empresa privada se dispone a cesar su secular aprovechamiento del pinar, con la consiguiente
desaparición de toda una cultura y un modo de vida asociados a estos bosques durante
generaciones.
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La causa de este previsible cese de actividad no es otra que la grave crisis que afecta al
sector forestal y maderero desde hace ya algunos años. Al parón de la construcción, de la que
depende en gran parte el aserradero que la Sociedad Belga tiene en Rascafría, se le suma la
imposibilidad de competir con la madera elaborada de bajo precio procedente de bosques más
productivos, como son los de Alemania o los países de Europa central y oriental, lo que empuja
a esta sociedad, como a tantas otras empresas del sector, al borde de la suspensión de pagos.

En 2002, la Consejería de Medio Ambiente tanteó con la empresa propietaria la
posibilidad de adquirir el pinar para incluirlo como monte público en la zona periférica del ya
proyectado Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama. No hubo entonces acuerdo en el precio
y las negociaciones se interrumpieron. Ahora, casi una década después, es la Sociedad Belga la
que tantea a la Consejería con una interesante oferta de venta, sin que hasta el momento se haya
resuelto acerca de esta posibilidad.

La adquisición de los pinares de El Paular por la Comunidad de Madrid garantizaría su
gestión como monte público al servicio de los madrileños y visitantes, y como medida
complementaria de la protección de nuestros espacios naturales, del nuevo Parque Regional y
del futuro Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama, dada la contigüidad de estos pinares
madrileños con los segovianos de Valsaín.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes presenta la
siguiente Proposición No de Ley para su debate en la Comisión de Medio Ambiente y
Ordenación del Territorio.
 

PROPOSICIÓN NO DE LEY

La Asamblea de Madrid insta al Gobierno Regional a emprender las medidas necesarias
para adquirir las dos mil hectáreas de los Pinares de El Paular, con el fin de preservar como bien
público una de las masas de pino silvestre más importantes de Europa, su paisaje y
biodiversidad.

SSSS PNL-36(IX)/2011 RGEP.3283 SSSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, instando al

Gobierno de la Comunidad de Madrid a que se dirija al Gobierno de la Nación, solicitándole
que adopte las medidas necesarias para: 1.- La recuperación del poder adquisitivo de las
pensiones de 2011, con carácter retroactivo desde enero y 2.- La garantía de revalorización de
las mismas para 2012, haya o no prórroga de los Presupuestos Generales del Estado.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La congelación de las pensiones contributivas en 2011 ha afectado en Madrid al 70% de
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pensionistas, y a nivel del Estado ha supuesto una merma considerable de su ya escaso poder
adquisitivo en 3 de cada 4 casos. Una situación que se agrava si se tiene en cuenta que buena
parte de los más de 7 millones de perceptores tiene como principal o único ingreso su pensión,
que, en muchos casos, es también una importante ayuda a su entorno familiar. No hay que
olvidar, en este sentido, que en más de 1,3 millones de hogares todos sus miembros activos están
en paro y con frecuencia sin ingresos propios, de manera que la pensión de sus mayores
constituye a veces el único sustento.

Hay que tener en cuenta que somos uno de los países europeos con mayor porcentaje de
mayores en riesgo de pobreza: 1 de cada 5 jubilados (1 de cada 4 en mujeres), según Gestha.
Según Eurostat, en España está en riesgo de pobreza el 28% de las personas mayores (frente a
un 15% de promedio UE-15). Desde 1995 a 2008 se ha pasado del 15% al 30% en mujeres y del
16% al 27% en hombres.

Estas medidas no están justificadas por la crisis económica y financiera que sufre nuestro
país, ni por la situación de la Seguridad Social, que goza de suficiente fortaleza financiera y
cuenta hoy con un fondo de reserva de 64.000 millones de euros. Antes al contrario, deprime el
consumo de una masa importante de pensionistas, con consecuencias indeseables para el
crecimiento y la creación de empleo. Tampoco se justifica por una desmesurada cuantía de las
pensiones en curso, pues el 77% de las mismas no llega a mil euros. Se trata, pues, de medidas
innecesarias y profundamente injustas.

Hay que añadir que el sistema de Seguridad Social y de pensiones es uno de los
principales instrumentos de redistribución de la riqueza, suponiendo en sí mismo un mecanismo
de bienestar basado en la solidaridad interterritorial e intergeneracional, que ha de ser cuidado
y preservado, tal y como establece expresamente la Constitución Española en al artículo antes
mencionado.

Resulta, por lo tanto, inaceptable que bajo la excusa de la crisis económica y financiera,
los gobiernos central y autonómicos están haciendo los mayores recortes del gasto público social,
que financia las transferencias públicas y los servicios públicos, y que representa el más grave
ataque al Estado de Bienestar en todos los años de nuestra democracia. 

Recordar, por último, que nuestro país y nuestra región están por debajo de la media del
gasto social en la Unión Europea y sustentamos uno de los gastos más bajo en pensiones y en
protección a la vejez, sin que el largo período de crecimiento económico de años atrás haya
servido para superar la brecha que nos separa de los países de la UE con un nivel de desarrollo
similar al nuestro. 

Por todo ello se presenta la siguiente,

PROPOSICIÓN NO DE LEY

La Asamblea de Madrid insta al Gobierno de la Comunidad de Madrid a que se dirija al
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Gobierno de la Nación, solicitándole que adopte las medidas necesarias para: 

1.- La recuperación del poder adquisitivo de las pensiones de 2011, con carácter
retroactivo desde enero. 

2.- La garantía de revalorización de las mismas para 2012, haya o no prórroga de los
Presupuestos Generales del Estado.

SSSS PNL-37(IX)/2011 RGEP.3284 SSSS
Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, instando al Consejo de Gobierno de

la Comunidad de Madrid a: 1.- Coordinar las actuaciones para la rehabilitación y puesta en
valor del Palacio del Infante don Luis y su entorno con el Ayuntamiento de Boadilla del Monte
y 2.- Redactar el Plan Director del Palacio del Infante don Luis, en los términos previstos en el
artículo 27 de la Ley 10/1998, de 9 de julio, de Patrimonio Histórico de la Comunidad de
Madrid.

ANTECEDENTES Y EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Palacio del Infante don Luis se encuentra en el casco urbano de Boadilla del Monte,
Madrid. Fue construido en 1765 por Ventura Rodríguez, quien concibió una de las obras más
notables del neoclasicismo madrileño. 

El edificio responde a una iniciativa del infante Luis de Borbón y Farnesio, el menor de
los hijos varones del rey Felipe V y hermano de Carlos III, que se hizo con el señorío de Boadilla
en 1761, adquiriéndolo por compra a la marquesa de Mirabal.

El palacio está coronado por dos pequeños torreones situados en los extremos, sobre las
cubiertas, que emulan la disposición del primitivo Palacio de las Dos Torres, sobre el que fue
erigido el edificio actual.

A diferencia del severo trazado del exterior, el interior destacaba por su suntuosidad,
especialmente visible en la capilla. La utilización recurrente de motivos corintios, el empleo de
materiales como el mármol, el bronce o el estuco y la presencia de elementos decorativos como
guirnaldas, ángeles, uvas y flores en los arcos, pechinas, cornisas y bóvedas dan cuenta de la
profusión ornamental de esta dependencia.

En la capilla se encuentran el panteón, entre otros, de María Teresa de Borbón y
Vallabriga, condesa de Chinchón, segunda hija de Luis Antonio de Borbón y esposa de Manuel
Godoy.
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El palacio albergaba una importante colección de obras de arte, entre las que figuraban
cuadros de Goya, Rembrandt, Murillo, Velázquez y Durero, entre otros artistas.

El palacio integra además una extensa zona ajardinada y agreste. Los jardines están
dispuestos en terrazas, a las que se accede a través de escalinatas. A ello se añade la existencia
de una huerta y de un parque agreste, que prolongan la zona ajardinada mediante un concepto
integrador de arquitectura palaciega y rural.

Los jardines responden a un diseño de clara influencia italiana. Contaban con numerosos
elementos ornamentales, entre los que cabe destacar tres grutas, un estanque, un puente de
piedra y una casa noria. Junto a la fachada septentrional, se halla una fuente, diseñada también
por Ventura Rodríguez, formada por tres nichos y pilastras toscanas.

El recinto está cercado con murallones y paredes de cal y ladrillo descubierto, sobre las
cuales descansa una balaustrada de piedra blanca de Colmenar de Oreja. El acceso se realiza a
través de cuatro puertas neoclásicas, realizadas en ladrillo y rematadas con frontones
triangulares, que se encuentran muy deterioradas.

Con la Guerra Civil española y los graves daños causados en el edificio (fue hospital,
cárcel y puesto de mando) comienzan una serie de intervenciones que afectan tanto a la
construcción en sí como al uso de la misma por la Dirección General de Regiones Devastadas:
Hospital de Sangre, cuartel y, desde 1942 a 1973, escuela para niñas dependientes del Auxilio
Social. Además se perdieron numerosas obras de arte. 

En 1974 fue declarado Monumento Nacional, hoy tiene la consideración de BIC (Bien de
Interés Cultural) y en 1998 fue adquirido por el Ayuntamiento de Boadilla del Monte.

En 2006 el Ayuntamiento cede el palacio a la SGAE (Sociedad General de Aurores de
España) por 75 años. Pero a finales de 2009 el proyecto de la SGAE fue rechazado por la
Dirección General del Patrimonio de la Comunidad de Madrid, por considerar que ponía en
peligro los restos arqueológicos, entre otros motivos; el Ayuntamiento decidió entonces retirar
la concesión. La SGAE perdió definitivamente el palacio tras anular los tribunales la cesión,
porque ya en 2003 el TSJM (Tribunal Superior de Justicia de Madrid) anuló un proyecto del
entonces ministro de Defensa, que planeaba instalar allí la Escuela Militar Ecuestre y realizar
obras nuevas en un edificio que sólo se permiten de rehabilitación.

La Ley 10/1998 de Patrimonio Histórico de la Comunidad de Madrid, en su artículo 18.1
señala que "Los propietarios, poseedores y demás titulares de derechos reales sobre bienes
integrantes del Patrimonio Histórico de la Comunidad de Madrid, están obligados a
conservarlos, mantenerlos, custodiarlos, cuidarlos y protegerlos debidamente para asegurar su
integridad y evitar su pérdida, destrucción o deterioro de conformidad con lo dispuesto en la Ley
16/1985, de 25 de junio. Este deber básico comporta salvaguardar la integridad del bien y no
destinarlo en ningún caso a usos y actividades que pongan en peligro la pervivencia de los
valores que hacen de él un bien cultural" y en su artículo 27.1 señala que "La Consejería de
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Educación y Cultura podrá redactar, de oficio o a instancia de los titulares del bien, Planes
Directores específicos para los Bienes de Interés Cultural con categoría de Monumento que
contendrán exhaustivamente todas las determinaciones, condiciones, regulación detallada de los
usos y características relativas al citado Monumento." 

La protección integral y la definición de usos debe acordarse entre la Comunidad de
Madrid y el Ayuntamiento de Boadilla del Monte con el máximo consenso de las fuerzas
políticas con representación municipal en Boadilla del Monte.

Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista de la Asamblea de Madrid presenta, para
su debate ante el Pleno de la Cámara, la siguiente:

PROPOSICIÓN NO DE LEY

La Asamblea de Madrid insta al Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid a:

1.- Coordinar las actuaciones para la rehabilitación y puesta en valor del Palacio del
Infante don Luis y su entorno con el Ayuntamiento de Boadilla del Monte.

2.- Redactar el Plan Director del Palacio del Infante don Luis, en los términos previstos
en el artículo 27 de la Ley 10/1998, de 9 de julio, de Patrimonio Histórico de la Comunidad de
Madrid.

2.7 PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

2.7.1 PREGUNTAS QUE SE FORMULAN

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, de
conformidad con los artículos 49, 97, 191, 192 y 198 del Reglamento de esta Cámara, acuerda la
admisión de las preguntas que a continuación se relacionan, para las que se solicita respuesta
por escrito.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena su publicación en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid”.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSSS PE-199(IX)/2011 RGEP.3099 SSSS
Del Diputado Sr. García Sánchez, del GPS, al Gobierno, se pregunta a qué espera el

Gobierno Regional para reponer nuevamente la instalación del alumbrado público en la glorieta
elevada de la carretera M-501, de acceso a Chapinería.

SSSS PE-200(IX)/2011 RGEP.3100 SSSS
Del Diputado Sr. García Sánchez, del GPS, al Gobierno, se pregunta a qué espera el

Gobierno Regional para poner, por primera vez desde su apertura, en funcionamiento el
alumbrado público de la primera glorieta de la carretera M-501, en el municipio de Pelayos de
la Presa.

SSSS PE-201(IX)/2011 RGEP.3101 SSSS
Del Diputado Sr. García Sánchez, del GPS, al Gobierno, se pregunta a qué espera el

Gobierno Regional para reponer nuevamente la instalación del alumbrado público en la glorieta
elevada de la carretera M-501, de acceso al municipio de Villamantilla a través de la carretera
M-530.

SSSS PE-202(IX)/2011 RGEP.3102 SSSS
Del Diputado Sr. García Sánchez, del GPS, al Gobierno, se pregunta a qué espera el

Gobierno Regional para reponer nuevamente la instalación del alumbrado público en la glorieta
de acceso a la gasolinera ubicada en el municipio de Chapinería en la carretera M-501.

SSSS PE-203(IX)/2011 RGEP.3125 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado en el
año 2005, con expediente: CAFETERIA C.N.M.86 y registrado en el segundo trimestre del año
2011.

SSSS PE-204(IX)/2011 RGEP.3126 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado en el
año 2009, con expediente: 07-EC-03145.8/2009 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-205(IX)/2011 RGEP.3127 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado en el
año 2009, con expediente: 07-EC-03231.5/2009 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-206(IX)/2011 RGEP.3128 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 27-
09-10, con expediente: 07-EC-02664.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-207(IX)/2011 RGEP.3129 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 25-
10-10, con expediente: 07-EC-02678.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-208(IX)/2011 RGEP.3130 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 8-03-
10, con expediente: 07-EC-00350.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-209(IX)/2011 RGEP.3131 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 25-
03-10, con expediente: 07-EC-00766.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-210(IX)/2011 RGEP.3132 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 22-
03-10, con expediente: 07-EC-00369.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-211(IX)/2011 RGEP.3133 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 24-
02-10, con expediente: 07-EC-00791.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-212(IX)/2011 RGEP.3134 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 7-04-
10, con expediente: 07-EC-00794.3/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-213(IX)/2011 RGEP.3135 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 7-04-
10, con expediente: 07-EC-00777.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-214(IX)/2011 RGEP.3136 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 7-04-
10, con expediente: 07-EC-00799.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-215(IX)/2011 RGEP.3137 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 15-
03-10, con expediente: 07-EC-00808.1/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-216(IX)/2011 RGEP.3138 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 23-
02-10, con expediente: 07-EC-00783.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-217(IX)/2011 RGEP.3139 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 22-
02-10, con expediente: 07-EC-00754.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-218(IX)/2011 RGEP.3140 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 8-03-
10, con expediente: 07-EC-00807.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-219(IX)/2011 RGEP.3141 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
04-10, con expediente: 07-EC-00812.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-220(IX)/2011 RGEP.3142 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 28-
10-10, con expediente: 07-LS-00177.2/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-221(IX)/2011 RGEP.3143 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 28-
10-10, con expediente: 07-LS-00179.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-222(IX)/2011 RGEP.3144 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 22-
03-10, con expediente: 07-EC-00390.5/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-223(IX)/2011 RGEP.3145 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 22-
03-10, con expediente: 07-EC-00393.8/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSSS PE-224(IX)/2011 RGEP.3146 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 28-
10-10, con expediente: 07-LS-00180.6/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSS PE-225(IX)/2011 RGEP.3147 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 22-
03-10, con expediente: 07-EC-00392.7/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-226(IX)/2011 RGEP.3148 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 26-
03-10, con expediente: 07-EC-00531.0/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.
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SSSS PE-227(IX)/2011 RGEP.3149 SSSS
De la Diputada Sra. Peces-Barba Martínez, del GPS, al Gobierno, sobre razones que

justifican el retraso de la inscripción en el Registro de Contratos del contrato adjudicado el 21-
10-10, con expediente: 07-LS-00170.4/2010 y registrado en el segundo trimestre del año 2011.

SSSS PE-228(IX)/2011 RGEP.3151 SSSS
Del Diputado Sr. García Sánchez, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuándo tiene

previsto la Consejería de Educación y Empleo la construcción de unos vestuarios y aseos para
los usuarios del pabellón deportivo del Instituto Pedro de Tolosa en San Martín de
Valdeiglesias.

SSSS PE-229(IX)/2011 RGEP.3152 SSSS
Del Diputado Sr. García Sánchez, del GPS, al Gobierno, se pregunta cuándo tiene

prevista la Consejería de Educación y Empleo la puesta en funcionamiento de los dos ascensores
que nunca se han puesto en marcha en el Instituto Pedro de Tolosa en San Martín de
Valdeiglesias.

SSSS PE-230(IX)/2011 RGEP.3153 SSSS
Del Diputado Sr. García Sánchez, del GPS, al Gobierno, sobre actuaciones que tiene

previstas la Consejería de Sanidad para evitar que el Centro de Salud de Cadalso de los Vidrios
no vuelva a quedarse sin atención médica, al igual que ocurrió el pasado 2 de septiembre
durante varias horas.

SSSS PE-231(IX)/2011 RGEP.3154 SSSS
Del Diputado Sr. García Sánchez, del GPS, al Gobierno, sobre previsiones que tiene el

Consejo de Gobierno para efectuar la ampliación de la cartera de servicios del hospital “Virgen
de la Poveda” ubicado en el municipio de Villa del Prado.

SSSS PE-233(IX)/2011 RGEP.3199 SSSS
Del Diputado Sr. Carmona Sancipriano, del GPS, al Gobierno, se pregunta si tiene

previsto el Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid incluir en los Presupuestos
Generales de la Comunidad de Madrid para 2012 las obras de acceso al Colegio CEI San
Sebastián de El Boalo en la carretera M-605.

SSSS PE-238(IX)/2011 RGEP.3234 SSSS
De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si en

el proceso de implantación BIT hay alguna fecha prevista para la incorporación de los títulos
diferentes del Abono Transporte Normal, Joven y Tercera Edad.
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SSSS PE-239(IX)/2011 RGEP.3235 SSSS
De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si está

previsto en el proceso de implatanción BIT la incorporación del Abono Joven en todas las zonas
tarifarias para 2013, junto al Mensual y Tercera Edad.

SSSS PE-240(IX)/2011 RGEP.3238 SSSS
De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si está

prevista la recarga por internet de la tarjeta Sube-T.

2.7.3 TRANSFORMACIÓN DE PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

Transformación de Preguntas para Respuesta Escrita en Peticiones de Información

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011,
considerando el objeto de la iniciativa parlamentaria, que a continuación se relaciona, y de
conformidad con lo dispuesto por los artículos 18.1, 49.1.c), 97 y 192.3a) del Reglamento de la
Asamblea, acuerda su calificación y admisión a trámite como Petición de Información.

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena su publicación en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid”.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSSS PI-765(IX)/2011 RGEP.3194 SSSS
(Transformada de PE-232(IX)/2011 RGEP.3194)

De la Diputada Sra. Moya Nieto, del GPS, al Gobierno, sobre coste medio de un informe
emitido por los equipos psicosociales adscritos a los juzgados de la Comunidad de Madrid.

5. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

5.1 COMPARECENCIAS

5.1.1 COMPARECENCIAS ANTE EL PLENO

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Núm. 23 / 4 de noviembre de 2011

- 3397 -

Cámara, se ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid” la siguiente
Comparecencia ante el Pleno.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS C-421(IX)/2011 RGEP.3285 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se solicita la comparecencia

del Sr. Consejero de Transportes e Infraestructuras ante el Pleno, sobre estado en que se
encuentra la negociación con el Ayuntamiento de Madrid en lo referente al traspaso de
competencias en la empresa Metro de Madrid. (Por vía art. 208 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda su
celebración, de conformidad con el artículo 208 del Reglamento de la Asamblea, remitiendo
dicho escrito a la Junta de Portavoces a los efectos previstos en dicho artículo, y ordenar su
publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49
y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

5.1.2 COMPARECENCIAS ANTE LAS COMISIONES

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid” las siguientes
Comparecencias ante las Comisiones.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS C-405(IX)/2011 RGEP.3092 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, por la que se

solicita la comparecencia del Sr. Director General de Cooperación con la Administración Local
ante la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y Deporte, sobre actuaciones y planes de futuro
de su Dirección General. (Por vía art. 210 RAM).
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Vicepresidencia, Cultura
y Deporte, para que la misma resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 210 del
Reglamento de la Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS C-408(IX)/2011 RGEP.3150 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se solicita la comparecencia

del Sr. Presidente de la Cruz Roja de Madrid, o persona que designe, ante la Comisión de
Asuntos Sociales, sobre actividades y programas desarrollados por la Cruz Roja en el ámbito
de la Comunidad de Madrid, especialmente en lo referente a su trabajo como auxiliar de los
poderes públicos en el ámbito de las políticas sociales. (Por vía art. 211 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Asuntos Sociales, para que
la misma resuelva sobre la invitación para comparecer, de conformidad con el artículo 211 del
Reglamento de la Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS C-410(IX)/2011 RGEP.3156 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, por la que se

solicita la comparecencia del Sr. Consejero de Transportes e Infraestructuras ante la Comisión
de Transportes e Infraestructuras, sobre medidas de ahorro que pretende implantar en la
Sociedad Pública Metro. (Por vía art. 209 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Transportes e
Infraestructuras, para que la misma resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 209 del
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Reglamento de la Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS C-411(IX)/2011 RGEP.3157 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, por la que se

solicita la comparecencia de la Sra. Dña. Safira Cantos, representante de Amnistía Internacional,
o persona que ella delegue, ante la Comisión de Mujer, sobre informe “España: Una Agenda de
Derechos Humanos para Comunidades Autónomas y Ayuntamientos” y, en concreto, el
epígrafe: “3.4 Más protección y menos impunidad frente a la Violencia de Género”. (Por vía art.
211 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Mujer, para que la misma
resuelva sobre la invitación para comparecer, de conformidad con el artículo 211 del
Reglamento de la Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de
Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS C-412(IX)/2011 RGEP.3203 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se solicita la comparecencia

del Sr. Secretario General de UGT-MADRID, o en su defecto, en quien estime delegar, ante la
Comisión de Presupuestos, Economía y Hacienda, sobre situación del Comercio en la
Comunidad de Madrid. (Por vía art. 211 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Presupuestos, Economía y
Hacienda, para que la misma resuelva sobre la invitación para comparecer, de conformidad con
el artículo 211 del Reglamento de la Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de
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la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea
de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS C-413(IX)/2011 RGEP.3204 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, por la que se solicita la comparecencia

del Sr. Secretario General de CCOO-MADRID, o en su defecto, en quien estime delegar, ante
la Comisión de Presupuestos, Economía y Hacienda, sobre situación del Comercio en la
Comunidad de Madrid. (Por vía art. 211 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Presupuestos, Economía y
Hacienda, para que la misma resuelva sobre la invitación para comparecer, de conformidad con
el artículo 211 del Reglamento de la Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de
la Asamblea de Madrid de conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea
de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS C-415(IX)/2011 RGEP.3214 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, por la que se

solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de Educación y Empleo ante la Comisión de
Educación y Empleo, sobre consecuencias de la paralización y retraso de las obras de
construcción de los centros comprometidos para el curso 2011-2012. (Por vía art. 209 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Educación y Empleo, para
que la misma resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 209 del Reglamento de la
Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de
conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS C-416(IX)/2011 RGEP.3215 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, por la que se

solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de Educación y Empleo ante la Comisión de
Educación y Empleo, sobre consecuencias de la paralización y retraso de las obras de
construcción del CEIP Maestro Padilla del Pau de Carabanchel para el curso 2011-2012. (Por vía
art. 209 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Educación y Empleo, para
que la misma resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 209 del Reglamento de la
Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de
conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS C-417(IX)/2011 RGEP.3216 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, por la que se

solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de Educación y Empleo ante la Comisión de
Educación y Empleo, sobre consecuencias de la paralización y retraso de las obras de
construcción del CEIP Antonio Fontán de Fuencarral/El Pardo para el curso 2011-2012. (Por vía
art. 209 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Educación y Empleo, para
que la misma resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 209 del Reglamento de la
Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de
conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS C-418(IX)/2011 RGEP.3217 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, por la que se

solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de Educación y Empleo ante la Comisión de
Educación y Empleo, sobre consecuencias de la paralización y retraso de las obras de
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construcción del CEIP Constitución de 1812 de la Vereda de los Estudiantes de Leganés para el
curso 2011-2012. (Por vía art. 209 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Educación y Empleo, para
que la misma resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 209 del Reglamento de la
Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de
conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS C-419(IX)/2011 RGEP.3218 SSS
Presentada por el Grupo Parlamentario de Izquierda Unida-Los Verdes, por la que se

solicita la comparecencia de la Sra. Consejera de Educación y Empleo ante la Comisión de
Educación y Empleo, sobre consecuencias de la paralización y retraso de las obras de
construcción del CEIP 2 de Mayo de Pinto que deberían haber finalizado definitivamente para
este curso 2011-2012. (Por vía art. 209 RAM).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Comparecencia y su envío a la Comisión de Educación y Empleo, para
que la misma resuelva al respecto, de conformidad con el artículo 209 del Reglamento de la
Asamblea, y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de
conformidad con los artículos 49 y 97 del Reglamento de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

5.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL

5.2.1 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN PLENO

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid” las siguientes
Preguntas de Respuesta Oral en Pleno.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PCOP-93(IX)/2011 RGEP.3185 SSS
De la Diputada Sra. Espinosa de la Llave, del GPIU-LV, al Gobierno, se pregunta cómo

se está gestionando el cierre del Centro Magerit.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, reformulando su autor, entendiéndose formulada por la Sra.
Diputada Espinosa de la Llave, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-94(IX)/2011 RGEP.3228 SSS
Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al Gobierno, se pregunta si piensa el Consejo

de Gobierno adoptar alguna medida ante la reducción de autónomos que se han producido
estos años en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-95(IX)/2011 RGEP.3229 SSS
Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al Gobierno, se pregunta si cree necesario

el Consejo de Gobierno aumentar a corto plazo los recursos de Avalmadrid para compensar la
perspectiva de grave mantenimiento de la restricción crediticia a las pequeñas y medianas
empresas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, reformulando su objeto, que queda como sigue: “Se pregunta
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si cree necesario el Consejo de Gobierno aumentar a corto plazo los recursos de Avalmadrid
para compensar la perspectiva de grave mantenimiento de la restricción crediticia a las
pequeñas y medianas empresas”, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-98(IX)/2011 RGEP.3232 SSS
De la Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno, se pregunta si cree

oportuno el Consejo de Gobierno adoptar iniciativas legales por conflicto de intereses contra las
Agencias de Calificación que recientemente han reducido la calificación crediticia de la
Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-99(IX)/2011 RGEP.3277 SSS
De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV, al Gobierno, se pregunta si tiene el

Gobierno Regional algún Plan para mejorar la calidad del aire en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PCOP-101(IX)/2011 RGEP.3281 SSS
De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre repercusión que

tendrá para el sector agrario madrileño la propuesta de la Comisión Europea sobre la Reforma
de la Política Agrícola Común (PAC).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-102(IX)/2011 RGEP.3288 SSS
Del Diputado Sr. Sanz Arranz, del GPIU-LV, al Gobierno, sobre medidas que tiene

previsto adoptar el Gobierno Regional para prevenir los accidentes laborales en nuestra
Comunidad.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-103(IX)/2011 RGEP.3301 SSS
Del Diputado Sr. Velasco Rami, del GPUPyD, al Gobierno, se pregunta si piensa

mantener el Gobierno de la Comunidad de Madrid la Unidad de Representación de la
Comunidad de Madrid en Bruselas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
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ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-104(IX)/2011 RGEP.3303 SSS
Del Diputado Sr. Gómez Franco, del GPS, a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre

opinión que le merece la situación de la sanidad pública en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-105(IX)/2011 RGEP.3304 SSS
Del Diputado Sr. Gómez Franco, del GPS, a la Sra. Presidenta del Gobierno, sobre

valoración que le merece la calidad del sistema sanitario en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-106(IX)/2011 RGEP.3305 SSS
De la Diputada Sra. Menéndez González-Palenzuela, del GPS, al Gobierno, se pregunta

si considera que debe ser gratuito el acceso a la cartera de prestaciones sanitarias de servicios
comunes del Sistema Nacional de Salud en la Comunidad de Madrid.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-107(IX)/2011 RGEP.3306 SSS
Del Diputado Sr. Freire Campo, del GPS, al Gobierno, sobre valoración sobre la

implantación de la libre elección de médico de familia en Atención Primaria en la Comunidad
de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-108(IX)/2011 RGEP.3307 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre valoración que le merece

la prestación del servicio de ambulancias en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PCOP-109(IX)/2011 RGEP.3308 SSS
De la Diputada Sra. Martín Lozano, del GPS, al Gobierno, se pregunta cómo valora el

Gobierno Regional el funcionamiento de la sanidad pública en el municipio de Morata de
Tajuña.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-110(IX)/2011 RGEP.3309 SSS
Del Diputado Sr. Henríquez de Luna Losada, del GPP, a la Sra. Presidenta del Gobierno,

sobre líneas generales de los Presupuestos de la Comunidad de Madrid para el próximo año
2012.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-111(IX)/2011 RGEP.3310 SSS
De la Diputada Sra. Díaz Ayuso, del GPP, al Gobierno, sobre valoración que hace el

Gobierno Regional de la labor que están desarrollando los Juzgados de Violencia de Género en
la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
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ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-112(IX)/2011 RGEP.3311 SSS
Del Diputado Sr. González Pereira, del GPP, al Gobierno, sobre repercusiones que tiene

para los presupuestos de la Comunidad de Madrid la negativa del Gobierno de la Nación a
confirmar los ingresos de las Comunidades Autónomas del sistema de financiación.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-113(IX)/2011 RGEP.3312 SSS
Del Diputado Sr. Lozano Pérez, del GPP, al Gobierno, sobre impacto que ha tenido para

la movilidad de los municipios de Pozuelo de Alarcón y Boadilla del Monte la puesta en marcha
del Metro Ligero.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-114(IX)/2011 RGEP.3313 SSS
De la Diputada Sra. Martín Irañeta, del GPP, al Gobierno, se pregunta cómo valora el
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Gobierno Regional los últimos datos publicados por el Centro de Investigaciones Sociológicas
(CIS) sobre la preocupación de los ciudadanos por la educación.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOP-115(IX)/2011 RGEP.3314 SSS
De la Diputada Sra. Liébana Montijano, del GPP, al Gobierno, sobre balance que realiza

del primer año de libertad de elección en la sanidad madrileña.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, incluirla en la relación de asuntos pendientes de Pleno, y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid de conformidad con los
artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

5.2.2 PREGUNTAS DE RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid” las siguientes
Preguntas de Respuesta Oral en Comisión.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PCOC-179(IX)/2011 RGEP.3096 SSS
Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Vicepresidencia, Cultura y Deporte, se pregunta cuánto ahorro supone la cancelación temporal
de las actividades en las bibliotecas de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y
Deporte, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-180(IX)/2011 RGEP.3097 SSS
Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Vicepresidencia, Cultura y Deporte, sobre razones que han llevado al Consejo de Gobierno a
cancelar las actividades en las bibliotecas de la Comunidad.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y
Deporte, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-186(IX)/2011 RGEP.3195 SSS
De la Diputada Sra. Moya Nieto, del GPS, al Gobierno ante la Comisión de Presidencia

y Justicia, se pregunta cuáles son las razones por las que la Consejería de Presidencia y Justicia
no se ha adherido al protocolo de coordinación para la atención a menores de edad víctimas de
malos tratos.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Presidencia y Justicia, conforme
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a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-189(IX)/2011 RGEP.3200 SSS
Del Diputado Sr. Jiménez Molero, del GPS, al Gobierno ante la Comisión de

Presupuestos, Economía y Hacienda, se pregunta cuándo tienen previsto habilitar o adjudicar
la línea de financiación y apoyo a los servicios de protección al consumidor, durante el año 2011,
a las Corporaciones Locales de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Presupuestos, Economía y
Hacienda, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-190(IX)/2011 RGEP.3201 SSS
Del Diputado Sr. Jiménez Molero, del GPS, al Gobierno ante la Comisión de

Presupuestos, Economía y Hacienda, se pregunta cuándo tienen previsto habilitar o adjudicar
la línea de financiación y apoyo a los servicios de protección al consumidor, durante el año 2011,
a las Asociaciones de Consumidores de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Presupuestos, Economía y
Hacienda, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PCOC-191(IX)/2011 RGEP.3206 SSS
De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Educación y Empleo, sobre motivos por los que el Gobierno Regional ha incumplido su promesa
de construcción del CEIP Constitución de 1812 de la Vereda de los Estudiantes de Leganés para
el curso 2011-2012

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación y Empleo, conforme
a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-192(IX)/2011 RGEP.3207 SSS
De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Educación y Empleo, sobre motivos por los que el Gobierno Regional ha incumplido su promesa
de construcción del CEIP Maestro Padilla del Pau de Carabanchel para el curso 2011-2012.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación y Empleo, conforme
a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-193(IX)/2011 RGEP.3208 SSS
De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Educación y Empleo, sobre motivos por los que el Gobierno Regional ha incumplido su promesa
de construcción del CEIP Antonio Fontán de Fuencarral/El Pardo para el curso 2011-2012.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación y Empleo, conforme
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a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-194(IX)/2011 RGEP.3209 SSS
De la Diputada Sra. Vaquero Gómez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Educación y Empleo, se pregunta cuando tiene previsto el Gobierno Regional terminar las obras
de construcción del CEIP 2 de Mayo de Pinto que deberían haber finalizado definitivamente
para este curso 2011-2012.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación y Empleo, conforme
a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-195(IX)/2011 RGEP.3210 SSS
Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Presidencia y Justicia, se pregunta cómo tiene previsto llevar a cabo la devolución de las
competencias de justicia al Estado Español.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Presidencia y Justicia, conforme
a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PCOC-196(IX)/2011 RGEP.3211 SSS
Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Presidencia y Justicia, sobre valoración que hace el Gobierno Regional de la campaña de
incendios forestales (INFOMA) 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Presidencia y Justicia, conforme
a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-197(IX)/2011 RGEP.3212 SSS
Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Presidencia y Justicia, se pregunta si tiene previsto implantar en la Comunidad de Madrid un
cuerpo de policía autonómico.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Presidencia y Justicia, conforme
a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-198(IX)/2011 RGEP.3213 SSS
Del Diputado Sr. Valiente Ots, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de Asuntos

Sociales, sobre evaluación y seguimiento que está realizando el Gobierno Regional sobre el Plan
General de Cooperación al Desarrollo 2009-2012, que mida el impacto y la efectividad de las
medidas y actuaciones allí recogidas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Asuntos Sociales, conforme a los
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artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en
el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-199(IX)/2011 RGEP.3223 SSS
Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Presupuestos, Economía y Hacienda, se pregunta si cree necesario el Consejo de Gobierno
aumentar a corto plazo los recursos de Avalmadrid para compensar la perspectiva de grave
mantenimiento de la restricción crediticia a las pequeñas y medianas empresas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta, reformulando su objeto, que queda como sigue: “Se pregunta
si cree necesario el Consejo de Gobierno aumentar a corto plazo los recursos de Avalmadrid
para compensar la perspectiva de grave mantenimiento de la restricción crediticia a las
pequeñas y medianas empresas”, y remitirla a la Comisión de Presupuestos, Economía y
Hacienda, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-200(IX)/2011 RGEP.3224 SSS
Del Diputado Sr. Ruiz López, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Presupuestos, Economía y Hacienda, se pregunta si piensa el Consejo de Gobierno adoptar
alguna medida ante la reducción de autónomos que se ha producido este año en la Comunidad
de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Presupuestos, Economía y
Hacienda, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PCOC-201(IX)/2011 RGEP.3225 SSS
De la Diputada Sra. Martínez Martínez, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Presupuestos, Economía y Hacienda, se pregunta si cree oportuno el Consejo de Gobierno
adoptar iniciativas legales por conflicto de intereses contra las Agencias de Calificación que
recientemente han reducido la calificación crediticia de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Presupuestos, Economía y
Hacienda, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-204(IX)/2011 RGEP.3239 SSS
Del Diputado Sr. López López, del GPUPyD, al Gobierno ante la Comisión de Medio

Ambiente y Ordenación del Territorio, se pregunta cuántos expedientes sancionadores por
incumplimientos en materia de promoción de la accesibilidad y eliminación de barreras
arquitectónicas se han iniciado en el último año en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación
del Territorio, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-205(IX)/2011 RGEP.3240 SSS
Del Diputado Sr. Fabo Ordóñez, del GPUPyD, al Gobierno ante la Comisión de

Vicepresidencia, Cultura y Deporte, sobre criterios que está siguiendo el Gobierno de la región
para la suspensión de actividades en la red de bibliotecas de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
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admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Vicepresidencia, Cultura y
Deporte, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y
ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-206(IX)/2011 RGEP.3242 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno ante la Comisión de Educación

y Empleo, se pregunta por qué a esta fecha no está totalmente finalizado, entregado y en
funcionamiento el CEIP Leopoldo Calvo-Sotelo de Las Tablas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación y Empleo, conforme
a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-207(IX)/2011 RGEP.3256 SSS
De la Diputada Sra. Espinosa de la Llave, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión

de Mujer, se pregunta si conoce el Gobierno Regional los requisitos exigidos para acceder como
beneficiaria, mujeres víctimas de violencia de género, a los servicios que presta el centro de
emergencia de Móstoles.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Mujer, conforme a los artículos
49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PCOC-208(IX)/2011 RGEP.3257 SSS
De la Diputada Sra. Espinosa de la Llave, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión

de Mujer, se pregunta si conoce el Gobierno Regional los requisitos exigidos para acceder como
beneficiaria, mujeres en riesgo de exclusión social, a los servicios que presta la residencia juvenil
Victoria Kent.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Mujer, conforme a los artículos
49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación en el Boletín
Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-210(IX)/2011 RGEP.3259 SSS
Del Diputado Sr. Jiménez Molero, del GPS, al Gobierno ante la Comisión de Transportes

e Infraestructuras, se pregunta cuándo se va a constituir para desarrollar sus funciones el
Comité Técnico del Consorcio Regional de Transportes contemplado en el artículo 10 de la Ley
de creación del mismo.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Transportes e Infraestructuras,
conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su
publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-211(IX)/2011 RGEP.3273 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno ante la Comisión de Educación

y Empleo, se pregunta por qué a esta fecha no está totalmente finalizado y en funcionamiento
el CEIP Josep Tarradellas de Las Tablas.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Núm. 23 / 4 de noviembre de 2011

- 3420 -

admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Educación y Empleo, conforme
a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea y ordenar su publicación
en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-212(IX)/2011 RGEP.3275 SSS
De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, se pregunta si tiene previsto el Gobierno Regional
presentar ante la Asamblea de Madrid algún Proyecto de Ley de Caza en la Comunidad de
Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación
del Territorio, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-213(IX)/2011 RGEP.3276 SSS
De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, se pregunta si han adoptado o tienen previsto
adoptar alguna medida para solucionar la grave situación de contaminación en la denominada
“Laguna de Boca Alta”.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación
del Territorio, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PCOC-214(IX)/2011 RGEP.3279 SSS
De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, se pregunta en qué consiste el proyecto del Plan
de Recuperación Ambiental del Puerto de Navacerrada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación
del Territorio, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PCOC-215(IX)/2011 RGEP.3280 SSS
De la Diputada Sra. Villares Atienza, del GPIU-LV, al Gobierno ante la Comisión de

Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, sobre presupuesto destinado para el proyecto del
Plan de Recuperación Ambiental del Puerto de Navacerrada.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda
admitir a trámite dicha Pregunta y remitirla a la Comisión de Medio Ambiente y Ordenación
del Territorio, conforme a los artículos 49, 97, 191 y siguientes del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

5.3 PETICIONES DE INFORMACIÓN

Para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 97.1 del Reglamento de esta
Cámara, se ordena publicar en el “Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid” las siguientes
Peticiones de Información.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PI-715(IX)/2011 RGEP.3087 SSS
De la Diputada Sra. Ruiz de Alda Moreno, del GPUPyD, al Gobierno, sobre número de

jóvenes con Carné Joven por municipio en la Comunidad de Madrid a 30-09-10.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-716(IX)/2011 RGEP.3107 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre listado de municipios en

los que actualmente el servicio de radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con
tecnología digital para su uso por parte de su correspondiente Cuerpo de Policía Local
(conocido también como Proyecto Tetra) no está totalmente implantado y desarrollado.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-717(IX)/2011 RGEP.3108 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre listado de municipios en

los que actualmente el servicio de radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con
tecnología digital para su uso por parte de su correspondiente Cuerpo de Policía Local
(conocido también como Proyecto Tetra) está implantado y desarrollado totalmente.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
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y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-718(IX)/2011 RGEP.3109 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre problemas detectados en

el funcionamiento en cada uno de los municipios del servicio de radiotelefonía móvil en grupo
cerrado de usuarios con tecnología digital para su uso por parte de su correspondiente Cuerpo
de Policía Local (conocido también como Proyecto Tetra).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-719(IX)/2011 RGEP.3110 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre problemas detectados en

la implantación en cada uno de los municipios del servicio de radiotelefonía móvil en grupo
cerrado de usuarios con tecnología digital para su uso por parte de su correspondiente Cuerpo
de Policía Local (conocido también como Proyecto Tetra).

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PI-720(IX)/2011 RGEP.3111 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre coste total hasta la fecha

de la implantación y desarrollo del servicio de radiotelefonía móvil en grupo cerrado de
usuarios con tecnología digital para su uso por parte de los órganos y entidades prestadores de
los servicios de emergencia, seguridad y rescate.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-721(IX)/2011 RGEP.3112 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre coste económico por

municipio de la implantación y desarrollo del servicio de radiotelefonía móvil en grupo cerrado
de usuarios con tecnología digital para su uso por parte del Cuerpo de Policía Local
correspondiente.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-722(IX)/2011 RGEP.3113 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre número de estaciones base

por municipio correspondientes al servicio de radiotelefonía móvil en grupo cerrado de
usuarios con tecnología digital para su uso por parte del Cuerpo de Policía Local
correspondiente.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-723(IX)/2011 RGEP.3114 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre número total de estaciones

base y terminales portátiles personales y para vehículos correspondientes al servicio de
radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con tecnología digital para su uso por parte
de los Cuerpos de Policía Local.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-724(IX)/2011 RGEP.3115 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre número total de estaciones

base y terminales portátiles personales y para vehículos correspondientes al servicio de
radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con tecnología digital para su uso por parte
del Servicio 112 de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PI-725(IX)/2011 RGEP.3116 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre índice de cobertura de las

estaciones base y terminales portátiles personales y para vehículos por cada municipio
correspondientes al servicio de radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con
tecnología digital para su uso por el Cuerpo de Policía Local correspondiente.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-726(IX)/2011 RGEP.3117 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre índice de cobertura de las

estaciones base y terminales portátiles personales y para vehículos correspondientes al servicio
de radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con tecnología digital para su uso por el
Cuerpo de Policía Local correspondiente al Servicio 112 de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-727(IX)/2011 RGEP.3118 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre índice de cobertura de las

estaciones base y terminales portátiles personales y para vehículos correspondientes al servicio
de radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con tecnología digital para su uso por el
Servicio de Bomberos de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
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tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-728(IX)/2011 RGEP.3119 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre listado de municipios

cuyos Cuerpos de Policía Local a día de hoy se encuentran plenamente integrados en el
denominado Proyecto Apolo y están trabajando con la herramienta de gestión informática
Eurocop.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-729(IX)/2011 RGEP.3120 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre listado de municipios

cuyos Cuerpos de Policía Local tiene previsto la Dirección General de Seguridad de la
Comunidad de Madrid que se incorporen al Proyecto Apolo y a su herramienta de gestión
informática Eurocop.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PI-730(IX)/2011 RGEP.3190 SSS
De la Diputada Sra. Moya Nieto, del GPS, al Gobierno, sobre número de equipos

psicosociales que están adscritos a los juzgados en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-731(IX)/2011 RGEP.3191 SSS
De la Diputada Sra. Moya Nieto, del GPS, al Gobierno, sobre número de evaluaciones

realizadas en el año 2010 por los equipos psicosociales que están adscritos a los juzgados en la
Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-732(IX)/2011 RGEP.3192 SSS
De la Diputada Sra. Moya Nieto, del GPS, al Gobierno, sobre número de evaluaciones

que afectaban a niños menores de catorce años que han sido realizadas, en el año 2010, por los
equipos psicosociales que están adscritos a los juzgados en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
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y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-733(IX)/2011 RGEP.3193 SSS
De la Diputada Sra. Moya Nieto, del GPS, al Gobierno, sobre presupuesto destinado por

la Comunidad de Madrid en el año 2011 a los equipos psicosociales adscritos a los juzgados de
la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-734(IX)/2011 RGEP.3196 SSS
Del Diputado Sr. Carmona Sancipriano, del GPS, al Gobierno, sobre estado de Ejecución

del Presupuesto de Ingresos desagregado a nivel de subconcepto del ejercicio presupuestario
2010.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-735(IX)/2011 RGEP.3202 SSS
De la Diputada Sra. Oliva García, del GPS, al Gobierno, sobre listado de los municipios
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en los que actualmente el servicio de radiotelefonía móvil en grupo cerrado de usuarios con
tecnología digital para su uso por parte de su correspondiente Cuerpo de Policía Local
(conocido también como Proyecto Tetra) presenta problemas de cobertura o “zonas de sombra”
entre los diferentes terminales.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-736(IX)/2011 RGEP.3236 SSS
Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, sobre copia de todos

los datos, tanto globales como desglosados por hospitales, contenidos en el sistema de
información de atención especializada (SIAE) correspondiente a 2010, en formato electrónico.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-737(IX)/2011 RGEP.3237 SSS
Del Diputado Sr. Normand de la Sotilla, del GPUPyD, al Gobierno, sobre copia de todos

los datos, tanto globales como desglosados por hospitales, contenidos en el sistema de
información de atención especializada (SIAE) correspondiente al primer semestre de 2011, en
formato electrónico.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
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y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-738(IX)/2011 RGEP.3241 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre datos globales por año

y por naturaleza del centro educativo de abandono escolar temprano y fracaso escolar, de 2003
a 2009, en la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-739(IX)/2011 RGEP.3243 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por

clase de cada centro público de Educación Secundaria en el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-740(IX)/2011 RGEP.3244 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por

clase de cada centro público de Educación Secundaria a 25 de octubre de 2011.
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ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-741(IX)/2011 RGEP.3245 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por

clase de cada centro público de Educación Primaria en el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-742(IX)/2011 RGEP.3246 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por

clase de cada centro público de Educación Primaria a 25 de octubre de 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PI-743(IX)/2011 RGEP.3247 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre número de profesores

y especialidad por centro público de Enseñanza Primaria a 25 de octubre de 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-744(IX)/2011 RGEP.3248 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre número de profesores

y especialidad por centro público de Enseñanza Secundaria en el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-745(IX)/2011 RGEP.3249 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre número de profesores

y especialidad por centro público de Enseñanza Secundaria a 25 de octubre de 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PI-746(IX)/2011 RGEP.3250 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por

profesor y centro público de Educación Secundaria en el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-747(IX)/2011 RGEP.3251 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por

profesor y centro público de Educación Secundaria a 25 de octubre de 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-748(IX)/2011 RGEP.3252 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por

profesor y centro público de Educación Primaria a 25 de octubre de 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PI-749(IX)/2011 RGEP.3253 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por

profesor y centro público de Educación Primaria en el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-750(IX)/2011 RGEP.3254 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre datos por año y por

naturaleza del centro educativo de abandono escolar temprano y fracaso escolar, de 2003 a 2009,
en cada una de las cinco áreas territoriales de la Comunidad de Madrid.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-751(IX)/2011 RGEP.3260 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos/clase

de los centros públicos de Enseñanza Secundaria por cada una de las cinco áreas territoriales
a 25 de octubre de 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
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y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-752(IX)/2011 RGEP.3261 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos/clase

de los centros públicos de Enseñanza Primaria por cada una de las cinco áreas territoriales a 25
de octubre de 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-753(IX)/2011 RGEP.3262 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por

profesor de los centros públicos de Enseñanza Secundaria por cada una de las cinco áreas
territoriales en el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-754(IX)/2011 RGEP.3263 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por
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profesor de los centros públicos de Enseñanza Primaria por cada una de las cinco áreas
territoriales en el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-755(IX)/2011 RGEP.3264 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre número de profesores

y especialidad de los centros públicos de Enseñanza Primaria por cada una de las cinco áreas
territoriales en el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-756(IX)/2011 RGEP.3265 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre número de profesores

y especialidad de los centros públicos de Enseñanza Secundaria por cada una de las cinco áreas
territoriales en el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
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y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-757(IX)/2011 RGEP.3266 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos/clase

de los centros públicos de Enseñanza Secundaria por cada una de las cinco áreas territoriales
en el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-758(IX)/2011 RGEP.3267 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos/clase

de los centros públicos de Enseñanza Primaria por cada una de las cinco áreas territoriales en
el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-759(IX)/2011 RGEP.3268 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre número de profesores
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y especialidad por centro público de Enseñanza Primaria en el curso 2010-2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-760(IX)/2011 RGEP.3269 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre número de profesores

y especialidad de los centros públicos de Enseñanza Secundaria por cada una de las cinco áreas
territoriales a fecha 25 de octubre de 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-761(IX)/2011 RGEP.3270 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre número de profesores

y especialidad de los centros públicos de Enseñanza Primaria por cada una de las cinco áreas
territoriales a fecha 25 de octubre de 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ
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SSS PI-762(IX)/2011 RGEP.3271 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por

profesor de los centros públicos de Enseñanza Secundaria por cada una de las cinco áreas
territoriales a 25 de octubre de 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ

SSS PI-763(IX)/2011 RGEP.3272 SSS
Del Diputado Sr. Marcos Allo, del GPUPyD, al Gobierno, sobre ratio de alumnos por

profesor de los centros públicos de Enseñanza Primaria por cada una de las cinco áreas
territoriales a 25 de octubre de 2011.

ACUERDO

La Mesa de la Asamblea, en sesión celebrada el día 2 de noviembre de 2011, acuerda la
tramitación de esta petición por el procedimiento del artículo 18 del Reglamento de la Asamblea
y ordenar su publicación en el Boletín Oficial de la Asamblea de Madrid por los artículos 49 y
97.

Sede de la Asamblea, 2 de noviembre de 2011.
El Presidente de la Asamblea        

JOSÉ IGNACIO ECHEVERRÍA ECHÁNIZ



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Núm. 23 / 4 de noviembre de 2011

- 3441 -



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Núm. 23 / 4 de noviembre de 2011

- 3442 -



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Núm. 23 / 4 de noviembre de 2011

- 3443 -



BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID / Núm. 23 / 4 de noviembre de 2011

ÍNDICE GENERAL DEL “BOLETÍN OFICIAL DE LA ASAMBLEA DE MADRID”

1. TEXTOS APROBADOS
1.1 Leyes
1.2 Textos Reglamentarios
1.3 Resoluciones de Pleno (RP)
1.4 Resoluciones de Comisión (RC)
1.5 Procedimientos ante los Órganos del Estado (POE)

2. TEXTOS EN TRAMITACIÓN
2.1 Proyectos de Ley (PL)
2.2 Proposiciones de Ley (PROP.L)
2.3 Delegación Legislativa en el Gobierno (DL)
2.4 Proposiciones No de Ley (PNL)
2.5 Mociones (M)
2.6 Interpelaciones (I)
2.7 Preguntas para Respuesta Escrita (PE)

2.7.1 Preguntas que se formulan
2.7.2 Transformación en Preguntas para

Respuesta Escrita
2.7.3 Transformación de Preguntas para

Respuesta Escrita
2.7.4 Respuestas a Preguntas formuladas

2.8 Procedimientos ante los Órganos del Estado
2.9 Criterio del Gobierno
2.10 Propuestas de Resolución 

3. TEXTOS RECHAZADOS
3.1 Proyectos de Ley (PL)
3.2 Proposiciones de Ley (PROP.L)
3.3 Delegación Legislativa en el Gobierno (DL)
3.4 Proposiciones No de Ley (PNL)
3.5 Mociones (M)
3.8 Procedimientos ante los Órganos del Estado

(POE)
3.10 Propuestas de Resolución

4. TEXTOS RETIRADOS
4.1 Proyectos de Ley (PL)
4.2 Proposiciones de Ley (PROP.L)
4.3 Delegación Legislativa en el Gobierno (DL)
4.4 Proposiciones No de Ley (PNL)
4.5 Mociones (M)
4.6 Interpelaciones (I)

4.7 Preguntas (P)
4.8 Procedimientos ante los Órganos del Estado

(POE)
5. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA

5.1 Comparecencias 
5.1.1 Comparecencias ante el Pleno
5.1.2 Comparecencias ante las Comisiones

5.2 Preguntas de Respuesta Oral
5.2.1 Preguntas de Respuesta Oral en Pleno
5.2.2 Preguntas de Respuesta Oral en Comisión

5.3 Peticiones de Información
5.4 Constitución, Composición y Designación de los

miembros y Órganos de la Cámara
5.5 Nombramiento y Designación de miembros de

Instituciones, Entes y Organismos Públicos
5.6 Calendario de celebración de sesiones
5.7 Resumen de la Actividad Parlamentaria 

6. ACUERDOS, RESOLUCIONES Y
COMUNICACIONES DE LOS ÓRGANOS DE LA
ASAMBLEA

6.1 Acuerdos del Pleno de la Cámara
6.2 Acuerdos de la Mesa de la Asamblea y/o de la

Junta de Portavoces
6.3 Acuerdos y Dictámenes de las Comisiones de la

Cámara
6.4 Resoluciones de la Presidencia de la Asamblea
6.5 Resoluciones de la Secretaría General
6.6 Declaraciones Institucionales

7. OTROS DOCUMENTOS
7.1 Comunicaciones del Gobierno de la Comunidad

de Madrid (CGCM)
7.2 Planes y Programas Remitidos por el Gobierno

(PPG)
7.3 Resoluciones Interpretativas (RI)
7.4 Régimen Interior
7.5 Varios
7.6 Corrección de errores

SECRETARÍA GENERAL - DIRECCIÓN DE GESTIÓN PARLAMENTARIA - SERVICIO DE PUBLICACIONES

Plaza de la Asamblea de Madrid, 1    28018 - MADRID    Teléfono 91.779.95.00    Fax 91.779.95.08
Información sobre suscripciones y tarifas: www.asambleamadrid.es  e-mail: publicaciones@asambleamadrid.es 

v - Papel 100% reciclado - 

SSSSSSSS Depósito legal: M. 19.463-1983 - ISSN 1131-7043 - Asamblea de Madrid SSSSSSSS


		2011-11-04T14:00:13+0100
	Publicaciones AM




